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会         議         記         録 

会議の名称 広報広聴会議 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和３年１１月２２日（月曜日） 
開 議  午後 ２時 ３７分 

閉 議  午後 ２時 ４０分 

出席委員 
◎平本 ○赤坂（広聴部会長） 冨谷 浅田 木村 三宅 松山 奥野 

欠席：三上副会長（広報部会長） 

執行機関 

出 席 者 
 

事 務 局 

出 席 者 
加藤副課長、小野主任、山内主事 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１４：３７ 

１ 開   議 

[平本委員長 開議]  

＜平本委員長＞ 

 三上副委員長（広報部会長）から、本日の会議の欠席届が提出されているので、申

し伝える。 

 

２ 案   件 

（１）広報部会活動 

   ・議会だより（№１９１の編集等）について 

＜松山委員（広報副部会長）＞ 

 議会だより№１９１の編集であるが、９月議会号№１９０の形を基本としてまとめ

ていく予定である。 

＜平本委員長＞ 

松山委員（広報副部会長）から報告があったとおりであるので、ご承知願う。 

 

（２）広聴部会活動 

＜赤坂副委員長（広聴部会長）＞ 

 １０月２７日に東輝中学校との意見交換会を開催した。先生方からは生徒たちの評

判がよかったと聞いている。撮影映像などをＤＶＤにして保護者へ配布されるよう

であるので、その感想も聞いていきたい。今回は初めての取組として、東輝中学校

との意見交換会を実施したが、中学生との意見交換については、東輝中学校を含め、

今後は他の中学校にも広げて同様の広聴活動ができればと思っている。 

＜平本委員長＞ 

赤坂副委員長（広聴部会長）から報告があったとおりである。アウトラインはこの

ような形で取り組んでいければよいのではないか。広報部会からも広聴活動として

の提案があれば出していただき、互いに連携しながら取り組んでいければよいと思

う。 

 

３ そ の 他 

 特になし 
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